



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

B 29: Ausbau zwischen Essingen und Aalen (Ostalbkreis)

22.03.2023

Vollsperrung der Zufahrt nach Essingen über die B 29 von Montag, 27. März 2023, bis voraussichtlich Freitag, 31. März 2023



bluedesign - stock.adobe.com

Das Regierungspräsidium Stuttgart wird ab Montag, 27. März, an der Abfahrtsrampe der B 29 neu von Mögglingen kommend in Richtung Essingen eine abgerutschte Böschung beseitigen. Aufgrund starker Niederschlagsereignisse in den vergangenen Wochen ist ein Teil des Oberbodens abgerutscht und muss im Zuge der Sanierungsarbeiten unter Vollsperrung der Rampe nach Esslingen abgetragen werden. Der Neuaufbau der Böschung erfolgt durch den Einbau von Grobschottermaterial. Die Arbeiten werden voraussichtlich bis Freitag, 31. März, andauern.

Eine Umleitungsstrecke wird eingerichtet. Die Zufahrt nach Essingen erfolgt über den Knotenpunkt B 29/L 1165 (Bahnhofstraße) zum Kreisverkehrsplatz Stockert weiter nach Essingen.

Das Regierungspräsidium Stuttgart bedankt sich bei allen Verkehrsteilnehmerinnen und Verkehrsteilnehmern für ihr Verständnis für die Beeinträchtigungen während der Bauzeit.

Aktuelle Informationen über Straßenbaustellen im Land können Interessierte auf der Internetseite der Straßenverkehrszentrale des Landes Baden-Württemberg unter www.verkehrsinform-bw.de abrufen. VerkehrsInfo BW gibt es auch als App (kostenlos und ohne Werbung) – Infos unter: www.verkehrsinform-bw.de/verkehrsinform_app.

Kategorie:

[Abteilung 4 Straßenbau](#)